
Organi antichi nelle chiese,
finanziati i restauri a Ferla
e Sortino
Figurano anche due Comuni della provincia di Siracusa tra i
destinatari del finanziamento della Regione Siciliana per il
restauro di strumenti musicali antichi e di pregio artistico
appartenenti ad enti morali ed ecclesiastici. L’assessorato ai
Beni Culturali e all’Identità Siciliana ha stanziato una somma
di 800 mila euro in totale, ripartita tra le 13 chiese che
avevano partecipato al bando. Per la provincia di Siracusa
sarà così possibile effettuare l’intervento a Sortino, presso
la  Chiesa  dell’Annunziata  Rettoria,  per  40  mila  euro  e  a
Ferla,  a  cui  sono  stati  destinati  90  mila  euro  per  la
Parrocchia di San Giacomo Apostolo, che custodisce un organo a
canne risalente al 1892.
«Grazie alla maggiore dotazione finanziaria voluta dal governo
Schifani – sottolinea l’assessore ai Beni culturali e identità
siciliana,  Francesco  Paolo  Scarpinato  –  siamo  riusciti  a
soddisfare un numero maggiore di richieste rispetto agli anni
precedenti,  assicurando  peraltro  la  triennalità  degli
interventi.  E  stiamo  già  lavorando  a  un  nuovo  bando».

Tavolo  tecnico  zona
industriale, ‘si’ di Cannata
(FdI) “ma seguendo linea del
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Governo”
“Ben venga il Tavolo propositivo sulla zona industriale”. Il
deputato  di  Fratelli  d’Italia,  Luca  Cannata  vede  di  buon
occhio l’iniziativa lanciata dal parlamentare del Movimento 5
Stelle,  Filippo  Scerra,  ma  mettendo  qualche  “paletto”.  Il
primo riguarda la necessità, a suo dire, che si proceda “sulla
linea di quanto già fatto dal Governo con le questioni di Ias
e Isab Lukoil, concentrandosi su tutto ciò che dà beneficio al
territorio e ai lavoratori”. Cannata difende l’operato del
Governo  su  alcune  delle  principali  questioni  del  Polo
Petrolchimico siracusano. “Con Isab Lukoil il nostro Governo,
con il ministro Urso- dichiara Cannata- ha saputo agire con
prontezza,  salvaguardando  migliaia  di  posti  di  lavoro  e
garantendo la continuità operativa di un asset strategico per
la nostra economia nazionale – sottolinea – Allo stesso modo,
il Governo ha affrontato la complessa situazione dell’impianto
di  depurazione  Ias,  cercando  soluzioni  che  rispettino  le
normative  ambientali,  senza  compromettere  la  sostenibilità
economica e occupazionale”. Gli orientamenti emergeranno in
maniera  più  chiara  l’8  novembre  prossimo,  data  in  cui  si
svolgerà la prima riunione del Tavolo permanente, ad Augusta.
“L’obiettivo – auspica Cannata- deve essere chiaro: continuare
su  una  strada  concreta  e  condivisa  che  rilanci  il  polo
petrolchimico,  garantendo  sostenibilità  ambientale,  tutela
della salute, occupazione e bonifica dei territori. Bisogna
continuare ad essere propositivi e costruttivi”.

Ribaltone a Solarino, il Cga
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“re-insedia”  il  Consiglio
comunale  e  condanna  la
Regione
Colpo di scena all’ultimo atto. Il Consiglio di Giustizia
Amministrativa della Regione Siciliana ha accolto il ricorso
presentato  da  sei  consiglieri  comunali  di  opposizione  di
Solarino, dichiarati decaduti insieme al resto dell’assise con
provvedimento  di  scioglimento  emesso  a  seguito  delle
dimissioni  dei  colleghi  di  maggioranza.  Ribaltato  il
pronunciamento  del  Tar  dello  scorso  mese  di  luglio.
Il  Cga  ha  annullato  il  contestato  decreto  regionale  di
scioglimento, quindi viene reintegrato il Consiglio comunale
di Solarino. Regione e Comune dovranno inoltre pagare le spese
del doppio grado di giudizio, quantificate in 4mila euro.
Secondo  i  ricorrenti,  il  Presidente  della  Regione  ha
erroneamente ritenuto di trovarsi innanzi ad un caso in cui –
per effetto delle contestuali dimissioni – era venuta meno la
“maggioranza  assoluta”  dei  consiglieri  comunali  assegnati
all’Ente,  con  conseguente  impossibilità  di  ricostituire  il
“quorum strutturale” del consesso. Ma a Solarino i consiglieri
comunali  sono  12  e  le  dimissioni  di  sei  consiglieri  non
rappresentano la maggioranza assoluta. Inoltre, non vi sarebbe
il requisito della contestualità delle dimissioni perchè “le
dimissioni  da  consigliere  per  opzione  alla  carica  di
assessore” non rientrerebbero nella fattispecie prevista. Tesi
accolte dal Cga e che chiudono – al momento – una vicenda
“complessa” secondo gli stessi giudici.
“Da uomo delle istituzioni, rispetto la sentenza”, commenta il
sindaco di Solarino, Giuseppe Germano. “Certo, è una sentenza
in  controtendenza  rispetto  agli  ultimi  25  anni  di
giurisprudenza.  Valuteremo  insieme  ai  legali  come
eventualmente  muoverci”.
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Nuovo  scaffale  dello  Sport
alla  Biblioteca  Comunale  di
Avola
Nuovo scaffale dello Sport alla Biblioteca Comunale di Avola.
Si  tratta  di  un  investimento  nella  cultura  con  il
coinvolgimento dei giovani. L’iniziativa è stata arricchita
dalla  presenza  del  campione  olimpico  avolese  Luigi  Busà,
stella internazionale del karate e ambasciatore ufficiale dei
Giochi Olimpici di Parigi 2024. “L’inaugurazione di questo
nuovo spazio dedicato allo sport nella nostra Biblioteca –
dice il sindaco Rossana Cannata – rappresenta un ulteriore
passo verso la promozione della lettura tra i giovani e la
trasmissione dei sani valori legati alle discipline sportive.
Siamo fieri di poter contare sulla partecipazione di Luigi, un
esempio di impegno e successo, che ha donato il suo libro ‘La
forza  e  il  controllo  –  lezioni  di  vita  sul  tatami’,  per
ispirare le nuove generazioni. Questo progetto è parte di un
investimento più ampio del nostro Comune volto a rafforzare il
legame  tra  cultura  e  sport”.  Il  nuovo  scaffale  offre  una
selezione di testi, dalle biografie dei campioni sportivi ai
manuali didattici delle varie discipline, fino alla narrativa
sportiva, rivolgendosi tanto agli atleti quanto ai semplici
appassionati.  Questo  progetto  testimonia  l’impegno
dell’amministrazione  nel  promuovere  il  benessere  fisico  e
mentale,  avvicinando  i  giovani  alla  lettura  attraverso  la
passione per lo sport.
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Prenotazione  sbagliata,
errore  del  Cup:  niente
morfologica per una gestante.
L’Asp chiede scusa
Prenota  un’ecografia  morfologica  attraverso  il  Cup  di
Siracusa,  il  centro  unico  per  le  prenotazioni  ma  quando
raggiunge l’ospedale di Avola, nel giorno e all’ora indicati,
scopre che in quella data (il sabato) il reparto del “Di
Maria” non effettua quel tipo di prestazione. Brutta sorpresa
per  una  trentaquattrenne  siracusana  al  quinto  mese  di
gravidanza  e  che,  come  da  tabella  per  le  donne  in  dolce
attesa, deve in queste settimane sottoporsi a morfologica,
fondamentale esame prenatale. “Inizialmente, colta di sorpresa
e  delusa-  racconta-  ho  tentato  di  capire  quale  fosse  il
problema. Mi è stato risposto che si era trattato di un errore
commesso  dai  centralinisti  del  Cup.  Nonostante  non  si
trattasse,  quindi,  di  una  mia  responsabilità,  nessuno  ha
voluto risolvere il problema. Il medico era in reparto ma mi è
stato risposto che in nessun modo avrei potuto sottopormi alla
prestazione  prenotata.  Poco  importava  se  ero  partita
appositamente da Siracusa e soprattutto se questo tipo di
esame deve essere effettuato necessariamente entro un preciso
momento della gestazione”. A questo, secondo la segnalazione
della futura mamma, non sarebbe nemmeno seguita la proposta di
una nuova data o qualsivoglia forma di assistenza. “Quest’
esame  diagnostico-  ricorda  la  cittadina  –  può  essere
effettuato tra la diciannovesima e la ventitreesima settimana
di gestazione. Temo di non fare in tempo o di dover ricorrere
ad una struttura a pagamento, nonostante io abbia diritto alla
prestazione gratuita negli ospedali pubblici”. Dal reparto di
Ginecologia  ed  Ostetricia  dell’ospedale  Di  Maria  Di  Avola
arrivano le scuse e la promessa di una nuova e imminente
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prenotazione. “Spiace quanto accaduto alla signora-dichiara il
direttore Andrea Molino- e ci scusiamo per il disagio, ma
l’esame in questione era stato prenotato dal CUP erroneamente
sotto  altra  tipologia  di  ecografia  prenatale  rispetto
all’ecografia morfologica che, essendo un esame particolare,
viene  eseguita  in  giornate  dedicate  e  da  operatori
specializzati. Nel nostro reparto – prosegue Molino – i tempi
di attesa per le ecografie morfologiche sono pari a zero e il
medico del reparto che ha incontrato la signora ha riferito di
averle proposto, spiegandole il disguido, la riprogrammazione
dell’esame  per  il  primo  giorno  utile,  cioè  il  martedì
successivo  al  sabato,  che  non  ha  accettato.  Contatteremo
stamane stesso la signora per riproporle l’esame per questo
venerdì o per altra giornata in cui sono previste le ecografie
morfologiche che alla stessa potrà tornare più utile”.

Inaugurato  nuovo  dispositivo
di  distribuzione  gratuita
dell’acqua alla scuola di via
Bondifè a Priolo
Un  nuovo  dispositivo  di  distribuzione  dell’acqua  è  stato
posizionato  questa  mattina  nel  plesso  scolastico  di  via
Bondifè,  a  Priolo.  Si  tratta  del  quarto  distributore
installato  nelle  scuole  cittadine.
Alla cerimonia di consegna hanno partecipato il sindaco Pippo
Gianni, l’assessore alla Pubblica Istruzione Laura Serra, il
dirigente  scolastico  Enzo  Lonero,  il  prof.  Lentini,  le
responsabili di plesso, i piccoli studenti, gli imprenditori
del  territorio  che  hanno  sostenuto  il  progetto  e  la
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responsabile della S.T.E.I., azienda leader in iniziative di
utilità sociale atte a migliorare l’ambiente.
Donate anche delle borracce in alluminio, che gli studenti
potranno  riempire  gratuitamente  ogni  giorno  negli  appositi
dispositivi.  L’acqua  distribuita  è  controllata,  micro
filtrata,  fresca  e  batteriologicamente  pura.
Una iniziativa voluta dall’Amministrazione Gianni per limitare
il consumo di plastica e far risparmiare le famiglie, che non
dovranno più comprare bottigliette d’acqua per i propri figli.
Secondo  le  stime,  ogni  anno  in  Italia,  in  ciascuna  delle
classi, c’è un consumo di quasi 8000 bottigliette in PET.
“Sono  lieta  –  ha  affermato  l’assessore  Laura  Serra  –  di
presenziare anche a questa cerimonia di consegna della STEI,
dove ai nostri studenti verranno consegnate delle borracce di
alluminio  e  potranno  usufruire  di  un’acqua  decisamente
migliore di quella che troviamo nei nostri supermercati, il
nostro obiettivo è quello di sensibilizzare i nostri alunni a
ridurre  l’uso  della  plastica  e  nel  contempo  rispettare
l’ambiente ed il territorio in cui vivono”.
“Qualche altro Comune – ha detto Pippo Gianni rivolgendosi ai
bimbi presenti – sta posizionando questi distributori di acqua
ma  siamo  orgogliosi  perchè  Priolo  è  il  primo  ad  aver
conquistato  l’ambita  meta  del  Plastic  Free  nelle  nostre
scuole. Si tratta di un progetto ideato per salvaguardare
l’ambiente e la salute delle future generazioni. L’acqua nelle
bottiglie  in  plastica,  oltre  ad  inquinare,  contiene
microrganismi che ingeriamo e che provocano diverse malattie.
Ricordo anche che all’esterno del Palazzo Comunale abbiamo
posizionato un contenitore mangiaplastica; vi invito a gettare
lì  le  bottigliette  che  utilizzate  a  casa  o  quando  siete
fuori”.
Il  dirigente  scolastico  Lonero  ha  ringraziato  il  sindaco
Gianni  per  questa  ulteriore  iniziativa  che  –  ha  detto  –
“risolve  il  problema  delle  tante  bottigliette  di  plastica
portate ogni giorno a scuola”. Altri distributori erano già
stati  installati  negli  anni  scorsi  nei  plessi  scolastici
Manzoni, Di Mauro e Largo Scuole.



Market della droga in casa,
arrestata 50enne: sequestrati
cocaina e soldi
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. Una donna di 50
anni, già nota alle forze di polizia, è stata arrestata dagli
agenti  del  commissariato  di  Augusta,  nell’ambito  di  un
servizio di polizia giudiziaria finalizzato al contrasto alla
vendita ed al consumo di droga.
Gli investigatori avevano riscontrato un sospetto andirivieni
di persone da e per l’abitazione della donna, ipotizzando che
la ragione potesse essere una fiorente attività di spaccio.
Dopo attente osservazioni, i poliziotti hanno notato la donna
a  bordo  della  propria  auto,  mentre  ad  alta  velocità,  si
dirigeva verso casa, mal celando un evidente nervosismo. I
poliziotti  sono,  pertanto,  intervenuti,  bloccando  la
cinquantenne e sorprendendola in possesso di 20 grammi di
cocaina, oltre a 340 euro, presunto provento dell’attività di
spaccio.  Estendendo  la  perquisizione  all’abitazione  della
donna, gli uomini agli ordini del dirigente Migliorisi, hanno
rinvenuto e sequestrato un bilancino di precisione e materiale
utilizzato  per  il  confezionamento  della  droga.  Al  termine
delle incombenze di rito, la presunta spacciatrice è stata
posta ai domiciliari.
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Al  via  i  lavori  di
consolidamento  dell’ex
Statale 124 a Buccheri
Opere di consolidamento del versante a est del centro abitato
lungo la ex ss124. A darne notizia è il sindaco di Buccheri
Alessandro Caiazzo. “Un’importante opera di prevenzione del
rischio idrogeologico che si avvia alla fase conclusiva. Dopo
l’applicazione  della  rete  nel  costone  roccioso  e  la
costruzione del muro ciclopico a difesa del centro abitato, si
procede  spediti  al  consolidamento  definitivo  del  versante
tramite  applicazione  di  palificazione  nel  sottosuolo”.  Le
opere sono realizzate dal Dipartimento Regionale di Protezione
Civile,  su  richiesta  dell’Aministrazione  Comunale,  per  un
importo  complessivo  di  oltre  650.000,00€  nell’ambito  delle
misure previste nel “Patto per il Sud”.

“Sosteniamo  l’Attività
Sportiva”,  contributo  alla
famiglie  di  Priolo  in
condizioni  di  disagio
economico
Contributo alla famiglie di Priolo per sostenere l’attività
sportiva dei figli. Il bonus sarà riconosciuto alle famiglie
che versano in condizioni di disagio economico, per permettere
ai figli di età compresa tra i 4 e i 18 anni di frequentare
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corsi o attività sportive.
L’amministrazione  del  sindaco  Pippo  Gianni  ha  confermato
l’iniziativa “Sosteniamo l’Attività Sportiva” anche nell’anno
sportivo 2024/2025.
L’avviso è stato pubblicato sul sito istituzionale del Comune
di  Priolo,  insieme  al  modulo  per  presentare  domanda,
reperibile  anche  presso  l’ufficio  Politiche  Sociali.  Le
domande potranno essere presentate fino al 31 ottobre 2024.
Il contributo è stato di recente incrementato rispetto agli
anni scorsi, passando da 25 a 30 euro mensili, e sarà erogato
fino  ad  un  massimo  di  8  mensilità,  alle  famiglie  la  cui
attestazione  Isee  non  sia  superiore  al  minimo  vitale,
residenti  a  Priolo  da  almeno  un  anno.
“Crediamo – dice l’assessore Buonafede – che ogni bambino
abbia diritto allo svago, al tempo libero e alla pratica di
uno  sport,  che  non  è  solo  occasione  di  divertimento  e
socializzazione, ma è una vera scuola di vita, che insegna
valori come il rispetto delle regole e degli altri”.
“Lo sport – aggiunge il sindaco Gianni – è fondamentale nella
crescita dei bambini, a livello psicologico e fisico, visto
che aiuta a prevenire malattie quali l’obesità e i rischi
legati ad una vita sedentaria.
L’impegno richiesto dall’attività sportiva ha inoltre un ruolo
importante  nel  tenere  lontani  bimbi  e  adolescenti  dalle
situazioni rischiose che possono verificarsi alla loro età”.

Non  si  ferma  all’Alt  degli
agenti,  rocambolesco
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inseguimento per le vie del
centro:  denunciato  19enne
(senza patente)
Rocambolesco inseguimento tra le vie di Augusta per sfuggire
al controllo degli agenti delle Volanti.
A rendersi protagonista dell’episodio, un giovane di 19 anni,
denunciato per resistenza a pubblico ufficiale. Gli agenti del
commissariato  di  Augusta,  che  si  stavano  occupando  del
servizio nella zona di Corso Sicilia, hanno notato il 19enne
alla  guida  di  un’auto.  Intimato  l’Alt,  il  conducente  del
veicolo non ha arrestato la sua corsa. Al contrario, avrebbe
intentato  una  fuga,  scaturita  in  inseguimento  per  le  vie
cittadine. Per sfuggire alla polizia, il giovane avrebbe anche
eseguito manovre particolarmente pericolose, tali da mettere a
repentaglio al sicurezza stradale. Il tentativo di fuga è
risultato comunque vano. Gli agenti hanno presto raggiunto e
bloccato il 19enne, sanzionato anche per guida senza patente.
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